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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 令和３年１月 19日   午後 １時 30分 開会 

            午後 ３時 46分 閉会 

２ 場 所 本会議場 

３ 出席議員 髙橋 英俊  鈴木 京子  石川 則男  竹内恵美子 

 清田 文雄  吉川 諭   鈴木たまよ  奥津 勝子 

二宮加寿子  渡辺 順子  吉川 重雄  飯田 修司 

玉虫志保実  柴崎 茂 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑 町長  栗原 副町長  野島 教育長 

和田 政策総務部長  大槻 教育部長  齋藤 総務課長 

曽根田 財政課長  野崎 財政係長 

佐野 町民福祉部長   瀬戸 スポーツ健康課長 

吉田 副課長兼健康推進係長  勝田 スポーツ推進係長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局 長 岩本 清嗣 

 書 記 熊澤 晃 

６ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１）町長あいさつ 

 

（２）町報告事項 

①令和３年度当初予算編成状況について（財政課） 

・令和３年度予算の編成状況について、概要説明があった。 

〇主な質疑 

・予算案の確定はいつ頃か。 

⇒１月末に確定予定。 

・毎年、資料のミスがあるが今回は大丈夫か。 

⇒間違いのないように努力する。 

   ②新型コロナウイルス感染症に係る住民へのワクチン接種（住民接種）に 

ついて（スポーツ健康課） 

・国から説明を受けた「ワクチン接種体制確保事業」について、及び 

町の「ワクチン接種事業費」についての概要説明があり、あわせて、 

緊急性があることから、補正予算を繰越明許も含めて専決処分にする 

旨の説明があった。 

   〇主な質疑 

    ・特別な組織体制の考えはないか。 

    ⇒現在は、スポーツ健康課内で対応している。状況に応じしっかりとし 

た体制でやっていく。 

    ・会場に行かれない方への対応は。 

⇒対応を検討する。 

・大磯町版のスケジュールは。 

⇒まずは予算確保、具体的なスケジュールは医師会と調整するが、国か 

らは３月上旬に接種クーポン券を発送するよう通知されている。 

・医師会との調整はしているのか。 

⇒中郡医師会、平塚保健福祉事務所と協議。調整をしている。 

・コールセンターの対応は重要。 

⇒国から対応マニュアルなど通知される予定。 

・会場の考え方は。 

⇒集団接種は体育館を予定している。医師会と協議している。 

・小学生の接種は。 

⇒国の通知では 20歳未満は非該当。 

・副作用など安全面の対応は。 

⇒ワクチンの承認を得てから副作用などの情報が国から示される予定。 

町民にはチラシ等で周知していく。 

・町からの発信が大事、町民の安心のために。 

⇒ご心配のないように町の体制、医師会の連携、ご意見を受け止めて努 

力する。 

・個別接種と集団接種の割合は。 
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⇒個別接種が 63％、集団接種が 37％を想定している。 

・議会に情報を随時知らせて欲しい。 

⇒了解した。 

 

（３）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配付により説明は省略。 

 

（４）報告事項 

   ①委員長等からの報告 

〇議会運営委員会 渡辺委員長 

１月 19日 (12月定例会反省、議会改革の検討事項、その他） 

〇議会だより編集委員会 玉虫委員長 

12月 25日、１月 12日・18日 (第 203 号の校正） 

 ○新庁舎建設等特別委員会 渡辺委員長 

   12月 21日 委員会（現庁舎の耐震補強） 

   ② 監査委員からの報告 清田監査委員 

③ 1月７日・８日 JAMP市町村議会議員特別セミナー 

（研修内容：ウィズコロナ時代の日本経済、豪雨災害とその備え、地方議会の将来に

向けて、地域コミュニティの現状と自治体の役割） 石川議員、鈴木(た)議員 

④ 12月 18日 議員研修会 髙橋議長 

富士ソフト株式会社 moreNOTE事業部 田中康之氏 「地方議会におけるＩＣＴ 

化の取り組み ～タブレット端末によるペーパーレス会議について～」 

⑤ その他 

（５）協議事項 

  ① 大磯町議会・新型コロナウイルス感染症対策・行動指針について 

   ・令和 3年 1月 7日に発令された緊急事態宣言を受けて、前回の発令時 

に策定した「行動指針」の改訂版として提案され、了承された。 

   ・休憩時の茶菓子等の飲食は、水分補給以外は原則禁止とした。 

  ② その他 

   ・議場の飛沫感染防止アクリルパネルについて、業者が決定し３月定例 

会中に順次配置されることの報告があった。 

（６）事務局からの報告 

① 令和３年度予算の議会費について 

 ・令和３年度予算について、査定状況の報告があった。 

② その他 

 ・令和２年度３月補正予算について、査定状況の報告があった。 

 ・「新型コロナウイルス感染症対策における職員の勤務形態について」、 

政策総務部長から職員各位宛に通知された旨の報告があった。内容は、 

緊急事態宣言の発令に伴い、在宅勤務や時差出勤等、職員の出勤者数 

の削減を実施するとのことであった。 
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（７）その他 

 

   ・次回の議員全員協議会は、２月８日（月）午後１時 30分からの予定。 

 

 

 

 


